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平成２４年１２月 

 

議員名 田中 守 ・ 山北 正久 

担当部 財政部 担当課 用地管財課 

質問年月日    平成２４年１１月３０日 ・ １２月５日 

質問項目  リース方式によるＬＥＤ化について 

【質問要旨】 

全国的に公共施設のＬＥＤ照明の導入が進められているが、導入率は極めて低い。 

公共施設、街灯などリース方式でＬＥＤ化を図っている先進事例があるので、導入の促進

策としてリース方式によるＬＥＤ化を提案したい。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

 ＬＥＤ照明は、節電効果が高く電気料の削減が期待できるため、本年度から街路灯などの

ＬＥＤ化に取り組んでいる。 

リース方式によるＬＥＤ化については、先進事例などを調査して研究を進めていく。 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成２７年８月１３日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２７年８月２７日現在 

アセットマネジメント事業計画による施設の建替時期などを勘案して進めていく。 

 

 

 


